

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERILAKU PEMILIH DALAM PEMILIHAN *PERATIN* PEKON KURIPAN KECAMATAN PESISIR UTARA KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2009

Oleh
Mevi Seftina

Perilaku pemilih merupakan bagian dari perilaku politik yang diaktualisasikan dengan memberikan suara kepada calon tertentu. Pada konteks pemilihan *peratin* Pekon Kuripan, banyak hal yang dapat mempengaruhi keputusan memilih seseorang, dimana lokasi penelitian adalah pedesaan yang kental dengan nilai-nilai budaya lokal sehingga kultur budaya merupakan hal yang perlu diperhatikan dalam pembentukan orientasi politik pemilih. Meskipun demikian keputusan memilih merupakan proses kognisi yang dilakukan secara sadar dan mandiri sehingga memungkinkan adanya pertimbangan-pertimbangan lain dari para pemilih, diantaranya program yang ditawarkan calon dan kualitas calon (faktor rasional) disamping kekerabatan (sosiologis) dan kedekatan emosional (psikologis).

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menjelaskan seberapa besar pengaruh faktor sosiologis, faktor psikologis dan faktor rasional pemilih terhadap perilaku pemilih dalam pemilihan *peratin* Pekon Kuripan Kecamatan Pesisir Utara Kabupaten Lampung Barat tahun 2009". Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan tipe eksplanatif, Teknik

pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner terhadap 83 orang responden, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah korelasi dan regresi secara parsial dan berganda.

Berdasarkan hasil perhitungan, maka dapat disimpulkan bahwa secara parsial, faktor sosiologis berpengaruh sebesar 12,7% terhadap perilaku pemilih, faktor psikologis berpengaruh sebesar 18,3% terhadap perilaku pemilih dan faktor rasional berpengaruh sebesar 25,4% terhadap perilaku pemilih. Secara simultan, besarnya nilai pengaruh faktor sosiologis, faktor psikologis dan faktor rasional secara bersama-sama terhadap perilaku pemilih diperoleh angka sebesar 45,7%. Kondisi ini mengindikasikan bahwa pernyataan hipotesis yang diajukan pada bab pendahuluan adalah dapat diterima. Terdapat pengaruh yang signifikan antara faktor sosiologis, faktor psikologis dan faktor rasional pemilih terhadap perilaku pemilih dalam pemilihan *peratin* Pekon Kuripan Kecamatan Pesisir Utara Kabupaten Lampung Barat Tahun 2009.

Kata Kunci : Perilaku Pemilih, Pemilihan *Peratin*.